



## NWT WATER STEWARDSHIP AWARD FORM

## FORMULAIRE DE MISE EN CANDIDATURE POUR LE PRIX DE LA GESTION DES EAUX DES TNO

### Privacy Statement

All personal information contained on this form is collected under the authority of the *Access to Information and Protection of Privacy Act* Section 40 (c)(i), and is used for the purposes of assessing and processing your application. If you have any questions in relation to the information collected on this form and the use of the information, please contact the Environment and Climate Change/ Water Stewardship Advisor by phone at 867-767-9234 ext. 53142, by email at [NWTWaterStrategy@gov.nt.ca](mailto:NWTWaterStrategy@gov.nt.ca), or by mail at PO Box 1320 Yellowknife NT X1A 2L9.

Please submit the completed form and any supporting documentation via email to [NWTWaterStrategy@gov.nt.ca](mailto:NWTWaterStrategy@gov.nt.ca).

### Énoncé de confidentialité

Tous les renseignements personnels contenus dans le présent formulaire sont recueillis conformément au sous-alinéa 40c)(i) de la *Loi sur l'accès à l'information et la protection de la vie privée* et utilisés strictement aux fins du traitement et de l'évaluation de votre demande. Pour toute question concernant les renseignements recueillis dans le présent formulaire ou leur utilisation, communiquez avec le conseiller en gestion des eaux du ministère de l'Environnement et du Changement climatique par téléphone, au 867-767-9234, poste 53142, par courriel à l'adresse [NWTWaterStrategy@gov.nt.ca](mailto:NWTWaterStrategy@gov.nt.ca), ou par courrier au C. P. 1320, Yellowknife NT X1A 2L9.

Veuillez envoyer le formulaire dûment rempli et toute pièce justificative par courriel à [NWTWaterStrategy@gov.nt.ca](mailto:NWTWaterStrategy@gov.nt.ca).

### Nominee Information: / Renseignements sur le candidat proposé :

Name of Organization/ Individual:

Nom de l'organisme ou de la personne :

Mailing Address:

Adresse postale :

Community:

Collectivité :

Postal Code:

Code postal :

Email:

Courriel :

Phone Number:

Téléphone :

### Nominator Information: / Renseignements sur l'auteur de la mise en candidature :

Name:

Nom :

Mailing Address:

Adresse postale :

Community:

Collectivité :

Postal Code:

Code postal :

Email:

Courriel :

Phone Number:

Téléphone :

**Eligibility Criteria: / Critères d'admissibilité :****Requirements:**

All nominees must be an NWT-based organization or an individual who has resided in the NWT for a minimum of one year prior to being nominated.

Please provide a detailed explanation below, addressing how the nominee meets one or more of the following criteria that contribute to the vision and goals of the NWT Water Stewardship Strategy (please check all that apply):

- Organization/ Individual has displayed leadership in water stewardship initiatives.
- Organization/ Individual has demonstrated passion, commitment and accomplishments that have contributed to the long-term sustainability of water resources in the NWT.
- Organization/ Individual has contributed to knowledge sharing through their work. This could include mentoring, training or relationship building.

**Exigences :**

Tous les candidats proposés doivent être des organismes basés aux TNO ou des individus ayant résidé aux TNO pendant au moins un an avant leur nomination.

Veillez expliquer en détail en quoi le candidat répond à un ou à plusieurs des critères suivants qui contribuent à l'ambition et aux objectifs de la Stratégie sur la gestion des eaux des TNO :

- L'organisme ou l'individu a fait preuve de leadership dans des initiatives de gestion des eaux.
- L'organisme ou l'individu a démontré sa passion et son engagement envers la gestion des eaux et a contribué à la viabilité à long terme des ressources en eau des TNO.
- L'organisme ou l'individu a contribué au partage des connaissances par son travail. Il peut s'agir de mentorat, de formation ou d'établissement de relations.

**Supporting Documentation: / Documents justificatifs :****Optional**

Please attach any supporting documentation, such as project information, reports, testimonials or photographs that showcase the nominee's contributions to water stewardship in the NWT.

**Facultatif**

Veillez joindre tout document justificatif, notamment des détails sur le projet, des rapports, des témoignages ou des photographies qui illustrent les contributions du candidat proposé à la gestion des eaux des TNO.

**Additional Information:**

- Nominators can submit nominations for more than one individual and/or organization. Please submit a separate nomination form for each nomination.
- Both individuals and organizations are being considered for the same NWT Water Stewardship Award.

**Renseignements supplémentaires :**

- Les auteurs des mises en candidature peuvent proposer plus d'une personne ou plus d'un organisme. Veuillez soumettre un formulaire de mise en candidature distinct pour chaque personne ou organisme.
- Le Prix de la gestion des eaux des TNO peut être attribué à des individus ou à des organismes.

**Declaration and Consent**

By submitting this application, I hereby confirm that all information provided is true and accurate to the best of my knowledge.

**Déclaration et consentement**

En soumettant le présent formulaire, je confirme que toutes les informations que j'ai fournies sont, à ma connaissance, vraies et exactes.

X

Nominator Signature / Signature de la personne appuyant la mise en candidature

(yyyy/mm/dd) / (aaaa-mm-jj)

**Submit your Application**

Please complete this form and send it with your supporting documents before the deadline of **June 22, 2024**.

**Email:** [NWTWaterStrategy@gov.nt.ca](mailto:NWTWaterStrategy@gov.nt.ca)

**Mail:**

GNWT – Environment and Climate Change  
Water Monitoring and Stewardship division  
Government of the Northwest Territories  
P.O. Box 1320  
Yellowknife, NT X1A 2L9

**Envoi de la demande**

Veuillez remplir ce formulaire et l'envoyer accompagné des documents justificatifs avant le **22 juin 2024**.

**Par courriel :** [NWTWaterStrategy@gov.nt.ca](mailto:NWTWaterStrategy@gov.nt.ca)

**Par la poste :**

Environnement et Changement climatique du GTNO  
Division de la surveillance et de la gestion des eaux  
Gouvernement des Territoires du Nord-Ouest  
C. P. 1320  
Yellowknife NT X1A 2L9